



Antrag AStA Aufwandsentschädigung

Das Studierendenparlament möge beschließen, dass die Vorsitzenden des Haushalts und Finanzausschusses, zu Anfang jeder Legislatur, aktiv auf die Vorsitzenden des AStA zukommen sollen, um eine Meinung einzuholen, ob die aktuelle Aufwandsentschädigung noch angemessen ist.

Begründung

Da die Vorsitzenden des AStA am nächsten an der Arbeit des AStA dran sind, wissen sie am besten, welche Summe für den Arbeitsaufwand der AStAnt:innen angemessen ist. Aktiv geklärt wird, ob die Aufwandsentschädigung noch angemessen ist, werden die AStAnt:innen angemessener als bisher für ihre Arbeit entschädigt.